



## 「自立・貢献・気品」を学んだ6月の校外学習

ロンドン日本人学校公式 Blog から

小1から中3まで全ての学年で、体験的な校外学習が実施されました。それぞれの実施計画には、各学年の発達段階や場所、活動内容に応じて目的を定めています。実際には、そのねらいを上回る大きな成果があり、本校の合言葉を習得する場になったと感じています。

ロン日公式 Blog からその一部を紹介します。

### 修学旅行（中学部2年）（6月6日～9日）

2023/06/06

スコットランド修学旅行1日目です。

学年主任のS先生から、生徒たちの活動写真が送られてきました。

本日は、エディンバラ城、そしてロスリンチャペル、さらにはアーサースシートへも訪れたようです。

少し寒そうな様子ですが、みんな良い顔で有意義な時を過ごしていることを感じて、とても嬉しい気持ちになりました。

時間で動くことも、全員がきちんと守れており、「マナーと約束」の実践ができています。



### 修学旅行＜3日目＞

2023/06/08

中学部2年生のスコットランド修学旅行も3日目を迎え、本日はエディンバラを離れ、グラスゴーへとコーチで向かいました。

その地のシンボルでもある『グラスゴー大聖堂』では、今年中はに入り見学をすることも出来たようです。



### 修学旅行（6年生）（6月14日～16日）

2023/06/14

本日から3日間、ウエールズ・北イングランド地方への小学部第6学年児童の修学旅行です。

修学旅行の行動目標は次の2点です。

- ① 自分の役割を理解し、行動力をもつ。
- ② チームで助け合いながら、3分前行動をする。

このめあては、今朝ユーストン駅での出発式においてリーダーから確認されました。午後からは、世界的に有名なウェッジウッドにて工場見学や博物館見学をしました。そして、楽しみにしていた「ろくろ体験」を行うことができました。

明日は、カーナヴォン城やスノードン登山鉄道などを訪れる計画です。

友情を深め、たくさんの思い出をつかんでほしいです。



### PGL自然体験教室（5年生）（6月23日～25日）

2023/06/23

2023年自然体験教室が本日から始まりました。

学年のめあては、「友安努勇（ユウ アンド ユウ）」です。「友」は、友達を大切に、そして応援しよう。「安」は、安全第一に、「努」は、努力して一人一人の自立を自さそう、そして、「勇」は勇気をもってチャレンジです。すごく美しいスローガンだと思います。



## 小学部 1年 (遠足) (6月7日)

2023/06/07

7日(水)小学部1年生は、遠足で「ODDS FARM」に出かけました。気持ちのよい風が吹く中、アウトドアアドベンチャー施設で遊んだり、広場でお弁当を食べたりする様子から、子どもたちがオッズファームパークを存分に楽しんでいることが感じられます。動物とのふれあいも嬉しそうです。

子どもたちの安全確保のためにお手伝いをくださいました保護者の皆さま、ありがとうございました。



## 小学部 2年 (遠足) (6月16日)

2023/06/16

晴天の中、小学部2年生の遠足が行われました。行先は、収穫体験も出来る広大なファームの『Garsons』です。

この遠足の目的は、ファーム内の野菜や果物の栽培の様子を見学したり、収穫体験したりすることを通して、植物への親しみをもつということにあります。

野菜や果物のスケッチをする姿は、真剣そのものです。

自分たちで収穫体験した果物を、ご家族へのお土産にと大切に抱えて、学校へ帰ってきました。



## 小学部 4年 (遠足) (6月26日)

2023/06/26

4年生の遠足は、Earth Trust School への活動参加でした。散策をしながらテムズ川の水の運用について学び、大自然に触れつつ、昔の人の暮らしを体験するプログラムです。

ロンドンを代表するテムズ川の役割について深く考えたり、火起こしやシェルターづくりなどのアクティビティにも積極的に取り組みました。児童たちにとって、思い出深い1日となりました。



15日(土)の運動会に向かい、子どもたちは主体的に時間を見つけ、練習や係活動に取り組んでいます。メインスローガン「絆」を目指し、今年もSTONE X スタジアムで繰り広げられる子どもたちの勇姿に応援をお願いします。

## 小学部 3年 (遠足) (6月28日)

2023/06/28

小学部3年生の遠足の場所は「WWT London Wetland Centre」です。

～鳥の楽園で鳥はかせになろう～をスローガンに、鳥をはじめ、水の中の生き物を観察したり実際に触ってみたりして、学んだことをメモに残していく作業に取り組みました。また、班ごとのウォークラリーではみんなで協力して楽しく行うことができました。



## 中学部 1年 (遠足) (6月9日)

2023/06/09

中1遠足の行先は、Wendover Woods です。チルトーンの美しい環境に位置するウェンドーバーウッズには、素晴らしいトレイル、絵のように美しい景色があります。チルトーン丘陵の素晴らしい景色を望むウェンドーバーウッズで、生徒たちは5つのミッションに挑戦しました。



## 中学部 3年 (遠足) (6月9日)

2023/06/09

中学部3年生伝統の遠足「～目指せビックベン 15歳の15km!」が今年も行われました。

ロン日校を8:45に徒歩スタートし、Acton Park9:15、Shepherd's Bushに9:55、Notting Hill Gate を通過し、Buckingham Palaceには11:45到着を目指しました。そして、12:20にはTrafalgar Square を拠点に班別Lunchtimeの1時間です。その後、みんなでビックベン横を通り、最終目的地London Eye に到着です。

信じられないほどの好天に恵まれ、生徒たちは気持ちのよい汗をかきながら、仲間とともに15kmを歩き通しました。



[ロンドン日本人学校公式 Blog](#)  
ロンドン日本人学校の“今”を伝える公式blogを御覧ください。

